



Oacnudh: "Ex paramilitares, la mayor amenaza"

Publicado el 8 Diciembre 2011 - 10:37 de la mañana

Categorías: Christian Salazar Colombia Derechos Humanos Oacnudh paramilitares

Bogotá (Agencias - RNW) - El representante en Colombia de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos (Oacnudh), Christian Salazar, afirmó que los grupos armados, creados por ex paramilitares, constituyen la mayor amenaza para el Estado y alertó ante su "fuerte presencia en gran parte del territorio nacional".

Tras tres años en el cargo, Christian Salazar, hizo un balance sobre el estado de los derechos humanos en Colombia. Al respecto mencionó que los grupos surgidos luego de la desmovilización de las organizaciones paramilitares vienen intensificando sus actividades criminales desde el 2010. Salazar precisó que estas nuevas bandas tienen una gran capacidad de corrupción y son responsables de asesinatos, desplazamientos forzados, violencia sexual y reclutamiento de niños y jóvenes.

Respecto a los grupos guerrilleros, FARC y el ELN, Salazar subrayó que cometen ataques no sólo indiscriminados contra la población sino también intencionales, delitos que "pueden convertirse en crímenes de guerra, imprescriptibles y no sujetos a amnistías".

El funcionario alemán será reemplazado en el cargo por Juan Carlos Monje, quien se desempeñaba como representante adjunto de la oficina de la ONU en Colombia. Salazar asumirá en enero como director adjunto de la dirección de programas de Unicef.



Guardar esta página o enviar a través de los siguientes medios de Internet:



[✉ Email this Bulletin](#)

[🖨 Versión para impresora](#)